



Pièces	4 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	2369
Prix	1 190 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Domaine de castellaras, domaine privé de castellaras-le-vieux, à 5 minutes des villages de mougins et valbonne. Conçues par l'architecte jacques couelle, ce domaine qui comprend 80 propriétés provençales enveloppées par l'histoire du château et profite des prestations de standing sur place, tel qu'un restaurant / bar saisonnier, 2 piscines chauffées, un maître-nageur, un service de sécurité 24 / 24, un concierge et 4 terrains de tennis. Cette charmante villa de 144,74m², agrémentée d'un jardin et offrant une vue panoramique s'étendant de nice à mougins, avec un aperçu de la mer, est répartie ...

Domaine de castellaras, private estate of castellaras-le-vieux, 5 minutes from the villages of mougins and valbonne. Designed by architect jacques couelle, this estate comprises 80 provençal properties enveloped by the history of the castle and benefits from on-site premium amenities such as a seasonal restaurant/bar, 2 heated swimming pools, a lifeguard, 24/24 security service, a concierge, and 4 tennis courts. This charming villa of 144.74sqm, adorned with a garden and offering a panoramic view extending from nice to mougins, with a glimpse of the sea, is spread over 3 levels. The ground ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

